



# Informationen zur Laufserie im Raum Alsfeld

#### Entwicklung der Laufserie

Nach dem großen Erfolg des 1. Heimertshäuser Waschteichlaufs in Kirtorf-Heimertshausen im Jahr 2002 entschloss sich der Lauftreff des SV Altenburg im Jahr 2003 ebenfalls wieder einen Volkslauf auszurichten (es gab Ende der 1980er-Jahre bereits zwei Volksläufe in Altenburg). Auch diese Laufveranstaltung wurde genauso wie die zweite Auflage des Waschteichlaufs aus Läufersicht gut angenommen. Mit dem Lauftreff beim TSV Lingelbach konnte dann ein dritter Veranstalter für einen Volkslauf gefunden werden und die Idee, diese drei Läufe zu einer Serie mit gemeinsamer Wertung zu verbinden war geboren. Mit der Brauerei Alsfeld wurde ein Sponsor gefunden, der jederzeit ein offenes Ohr für unsere Belange hatte und uns in all den Jahren sehr gut unterstützt hat. Mit diesem Sponsor war auch der Name der Laufserie gefunden: Alsfelder Brauerei-Cup.

Zum ersten Brauerei-Cup im Jahr 2004 zählten der Schlosswaldlauf in Alsfeld-Altenburg, der Windmühlenlauf in Alsfeld-Lingelbach und der Waschteichlauf in Kirtorf-Heimertshausen. Im Jahr 2006 kam noch der Haineslauf in Gemünden/Felda-Ehringshausen dazu, nachdem eine Testveranstaltung im Jahr 2005 erfolgreich durchgeführt wurde. Ein Jahr später (ebenfalls nach erfolgreicher Testveranstaltung) wurde dann noch der Basaltlauf in Homberg/Ohm-Nieder-Ofleiden mit in die Cup-Wertung einbezogen. Ab 2007 bestand die Laufserie aus diesen fünf Veranstaltungen. Im Jahr 2015 fand mit der 10. Auflage der vorerst letzte Nieder-Ofleidener Basaltlauf statt.

Nach 12 Jahren Unterstützung und Namensgeber der Laufserie durch die Alsfelder Brauerei bzw. die Vogelsberger Landbrauereien wurde die Zusammenarbeit beendet. Ab dem Jahr 2016 hat sich der bisherige Co-Sponsor VR Bank HessenLand die Namensrechte an der Laufserie gesichert. Als neuer Co-Sponsor konnte im gleichen Jahr die Bitburger Braugruppe mit der regionalen Biermarke Licher und dem Gerolsteiner Mineralbrunnen gewonnen werden.

Im Jahr 2016 umfasste die Cup-Wertung nur noch die vier verbliebenen Läufe. Allerdings gab es mit dem 1. Romröder Antriftlauf bereits einen Testlauf, um die Laufserie wieder auf fünf Wettbewerbe zu erweitern. Da die Organisation beim Antriftlauf das von den anderen Läufen gewohnte Niveau gezeigt hat, wurde der Antriftlauf ab 2017 mit in die Cup-Wertung einbezogen.

Eigentlich sollte 2020 mit der 19. Auflage der letzte Waschteichlauf stattfinden. Bedingt durch die Einschränkungen in Folge der Corona-Pandemie ist es dazu jedoch nicht gekommen. Somit war der 18. Waschteichlauf am 31.08.2019 der letzte Volkslauf in Heimertshausen. 2021 sollte die Laufserie aus den verbliebenen vier Veranstaltungen bestehen. Aber auch im Jahr 2021 haben bedingt durch die Einschränkungen in Folge der Corona-Pandemie keine Laufveranstaltungen zum VR Bank Hessen-Land-Cup stattgefunden.

Nach zweijähriger, pandemiebedingter Unterbrechung sieht es jetzt so aus, dass in diesem Sommer wieder Volksläufe durchgeführt werden können.

#### Termine für den Cup 2022

14.05.2022	20. Schlosswaldlauf in Alsfeld-Altenburg
04.06.2022	17. Windmühlenlauf in Alsfeld-Lingelbach
03.09.2022	16. Haineslauf in Gemünden/Felda-Ehringshausen
10.09.2022	5. Antriftlauf in Romrod

### Erweiterung um einen fünften Lauf

Wie in der Vergangenheit soll auch zukünftig der VR Bank HessenLand-Cup wieder aus fünf Veranstaltungen bestehen. Zwischenzeitlich hat der TV Brauerschwend Interesse an der Teilnahme bekundet. Wie bei den anderen Veranstaltern auch, soll dazu zunächst eine Testveranstaltung durchgeführt werden. Diese findet am 9. Juli 2022 statt. Ab 2023 wird dieser Lauf dann in die Cup-Wertung einfließen.

## Weitergehende Informationen

Weitergehende Informationen rund um den Schlosswaldlauf und den VR Bank HessenLand-Cup gibt es im Internet auf den Seiten des Lauftreff Altenburg unter <a href="https://www.Schlosswaldlauf.de">www.Schlosswaldlauf.de</a>.